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１年間ありがとうございました
令和２年度は、これまで通りのＰＴＡ活動ができませんでした。その中でも、ＰＴＡ役員の皆様に

は、中央小学校の子供達のために御尽力をいただきました。ＰＴＡ本部役員の皆様に、１年間役員
をしての感想をいただきました。御紹介します。

日ごろより、PTA活動に御理解と御協力を賜り誠にありがとうございます。
令和２年度は、新年度早々新型コロナウイルスの影響による長期の臨時休校となり、大き

な不安の中でのスタートとなりました。様々な場面で活動を制限される中での今年度のPTA
活動でしたが、保護者の皆様、先生方、関係各所の協力のもと今年度を乗り切ることができ
ましたこと、あらためてお礼申し上げます。
私は令和３年度も会長として残留させていただきます。活動の制限はまだ残るかもしれませ

んが、今の時代にあった活動、子供たちに本当に必要な活動とは何かを考え、実行していく所
存でございます。
引き続き活動への御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

ＰＴＡ会長 大石潤平

佐藤副会長
本年度はコロナの影響により従来のPTA

活動はできませんでしたが、このような中、
何ができるのか考え話し合う事ができよか
ったと思います。PTA役員の皆様、先生方
のおかげで 2年間副会長を楽しく務めさせ
ていただきました。ありがとうございました。

山内副会長
今年度、月1回の会議は感染対策の為、

窓を開けて行いました。「寒い」と言いなが
らも楽しく話し合いができ、いい思い出で
す。

＜ＰＴＡ本部役員会でのひとコマ＞

松本副会長 加藤会計
多くの事業が実施できなかったことは残 今迄、普通に出来てきた活動が制限され

念でしたが、子どもたちのために本当に必 窮屈な思いがありましたが校内の草刈りを
要な活動は何かについて考える機会ともな 行い事故・怪我が起こらない様、快適環境
り、自分の視野が広がりました。 維持ができました。

野中事務局
従来の活動ができない中、「何ができる

のか」と行動する他の役員の方や先生方の
熱意を間近で感じて、とても勉強になりまし
た。

小杉事務局
ＰＴＡ役員の思い出は１つで、子供達がよ

りよい学校生活を送れるように願い、話し合
＜ＰＴＡ本部役員会でのひとコマ＞ いや活動を行っていることです。

田中副会長
変則的な活動が多い中で奉仕作業や登

下校時の課題など、児童の成長や安全をよ
り考えることが出来た1年だったと思いま
す。



久保山副会長
この１年間は、活動がほとんどなくＰＴＡ役

員会に参加したくらいです。ＰＴＡの会合で、
いろいろな先生と役員さんとお話できたり、
交流の場がもてていいと思いました。
学校でのことで気になったことなど直接

会長さんに伝え、会長さんが学校に相談し
てくれたので、 保護者目線で伝えられてよ
かったです。

＜ＰＴＡ本部役員会でのひとコマ＞

行事を振り返って
リレーを見ると、声を掛け合う大切さが分

かります。バトンを渡すタイミングの声、走者
にパワーを与える皆のエールがチームとし
て良い成果に繋がります。声掛けは人の心
や体を動かす「スイッチ」です。日常でも大
切にしてほしいと思います。 加藤会計

今年は、新型コロナウイルスの感染対策
を取りながら行われた音楽会でした。開催
できるか不安の中、子供たちが感染対策を
意識しながら一生懸命歌っている姿はとて
も胸を打つものがありました。先生方の配
置等の工夫も素晴らしかったです。

山内副会長

1年生と5年生の持久走を観させていた リレー大会での子どもたちの一生懸命走
だきました。みんながそれぞれ自分のもって る姿はもちろんですが、バトンが渡されるの
いる力を出し切ろうと走る姿に、感動すると を待つわくわくした顔や緊張した面持ち、集
ともに、自分自身も何か物事をやり切るた 合写真撮影での満足げな表情などを見る
めのパワーをもらった気がしました。 ことができ、保護者として幸せな時間を過ご

田中副会長 すことができました。 松本副会長

音楽会では、毎年、歌声の響きの変化に
子供の成長を感じます。今年は、様々な制限
がある中でしたが、クラッピングファンタジー
等で演出の工夫がされていて、学年全体で
盛り上げようと、より一層一体感のある素晴 初の授業参観、好きな時間に分散で、地
らしい音楽会でした。 野中事務局 区ごとだったので、人数も少なく、ゆっくり見

られたのですごくよかったです。
１年生はかわいいですね。みんなで大き

な声で発表したり、「はいっ」と大きく手を挙
げたり、イキイキしていました。
４年生も大きく手を挙げて発表していて、

さすが４年生！いろんな意見やおもしろい回
答をしていて「そういう考えもあるのか」と思
い、おもしろかったです。 久保山副会長

＜編集後記＞
部員の選出もできないままとなってしまった今年度ですが、先生方やPTA本部役員の皆様

に御協力頂き、ともえを発行することができました。
部長を含め数年間広報部に携わらせて頂く中で、広報部は活動内容が濃く大変だと感じ

ることもありましたが、普段とは違う角度から子供たちの活動を見ることができ、また多くの方
と関わることで、学ぶことも多くいい経験をさせて頂いたと感じています。ありがとうございまし
た。今後は学校HPへの掲載となります。ぜひ御覧ください♪

広報部長 佐藤明日佳


